
Coronavirus : 
Compte rendu audioconférence avec la Direction le

29/04/2020

Cette  audio  conférence  s'est  déroulée  aujourd'hui  de  10h30  à  11h45  en  présence  du
Directeur Départemental, de la Directrice Adjointe, des Directeurs de pôles (excepté Pôle
Gestion Publique) et des représentants des trois Organisations Syndicales du département.

POINTS SANTE ET SECURITE

FO DGFIP a demandé un point sur le matériel déployé : 

-Les  lingettes  nettoyantes :  celles  ci  sont  en  rupture  de  stock  dans  les  grandes
surfaces et seront remplacées par de la solution hydro-alcoolique et essuie tout.

-La solution liquide hydro-alcoolique  commandée auprès de l’Entreprise Peureux
est réceptionnée. Cette solution est mise dans des vaporisateurs à destination des sites.
Cette stratégie permettra de nettoyer les surfaces et les mains.
Les sites recevront également une bouteille de réserve d’un litre.

-Concernant  les masques, ceux ci continuent d’être distribués aux postes pour les
accueils avec des partenaires de l’extérieur comme les régisseurs.
Nous déplorons le fait qu’ils soient livrés aux postes dans des enveloppes ou sachets sans
protection individuelle.  Ceux ci  arrivent  à la Direction par bloc de 100 ce qui oblige la
manipulation de ceux ci.
Les consignes d’utilisation des masques pourront évoluer selon la Reprise du Plan Continu
d’Activités.

-La DDFIP a distribué 5 PC portables (détenus par des télétravailleurs se situant hors
PCA) auprès d’agents de la filière fiscale ( la priorité actuelle étant donnée à la campagne
IR).



La DISI  a  indiqué  que la  DDFIP  70 allait  recevoir  2  PC Portables  supplémentaires  sans
précision sur la date de réception.

-44 plaques en plexiglas vont être reçues. Celles ci seront installées sur les accueils
généralistes des SIP.

-Les  rouleaux  de  film  plastique sont  reçus  et  seront  distribués  lorsque  le
déconfinement sera effectif avec la montée en puissance des agents sur place.

→ Un CHS-CT sera convoqué le mercredi 6 mai matin en audio.
Cette réunion devra permettre de mettre à plat l’ensemble des mesures de protection. Une
attention particulière sur les coins repas devra être faite.

POINTS PÔLES METIERS

→ Point sur la campagne IR 

47 % des agents y compris télétravailleurs sont sollicités pour la campagne. La hausse des
agents présents physiquement nécessite un maximum de précautions.
FO réitère le souhait  d'un minimum d'effectif  sur place afin de limiter les risques de
contaminations.

Comme indiqué dans la presse par M. Joubert, il n’y a pas d’accueil au public prévu. Le DG
a indiqué que l’accueil sur RDV sera possible dans certaines situations mais cette possibilité
n'est pas offerte pour le moment en Haute Saône.
Dans l’audio nationale du 28/04, le DG a indiqué qu’il convenait de faire le maximum de
tâches avant le 11/05.

Comme la semaine dernière, le nombre d’appels reste important sur les SIP de Lure et
Luxeuil contrairement au SIP de Vesoul (60 appels pour la journée du 28/04). Ce constat
pose la question d’appels perdus qui ne peuvent être décomptés vu la configuration de
l’autocom de ce site.
 
La distanciation sociale est respectée avec l’utilisation des box présents sur sites.

Les 5 téléphones portables cités lors de l’audio de la semaine dernière n’ont pas été encore
réceptionnés mais d’autres destinés aux MSAP ont été mobilisés.

Ainsi, un agent du PCRP doté d’un PC portable et d’un téléphone, est en soutien du Centre
Impôts Services.

→FO DGFIP a interrogé la Direction sur la gestion publique. A ce jour, aucun problème
identifié. De fait, selon la Direction, pas besoin de mobiliser plus d’agents dans ce domaine
pour le moment.
FO DGFIP a évoqué les propos désobligeants de l’AMF à l’égard de nos trésoreries.



L’AMF a indiqué que du fait de nos effectifs réduits, nous n’étions pas en capacité de traiter
l’ensemble des mandats et que les délais de paiement s’allongent !
Le ministre a répondu que nos comptables publics avaient tenu bon et que les propos
tenus à leur encontre étaient inappropriés.
Pour FO DGFIP, il est totalement inacceptable d’entendre de tels mots vu l’investissement
sans faille de nos équipes ! De plus, les interrogations des collectivités trouvent réponses
rapidement et de manière extrêmement satisfaisante !

POINTS RH

→ Le déconfinement

La DDFIP est en attente de la publication de la Reprise du Plan Continu d’Activité (RPCA) qui
devrait être vraisemblablement le 4 mai.
Le  Directeur  insiste  de  nouveau  que  la  reprise  sera  progressive  pour  l’ensemble  des
missions.
De plus, la situation en milieu scolaire reste à ce jour encore inconnue. De même, la carte
des départements « verts » ou « rouges » sera décisive.

Selon M.Joubert, le système des ASA pour la garde d’enfants devrait perdurer mais encore
là aucune certitude.

Dans tous les cas,  cette crise sanitaire nous montre l’incapacité de l’État à doter ses
fonctionnaires en moyens informatiques !

→ FO a demandé à nouveau à ce que la direction communique sur la note des frais de
repas.  Des agents (en présentiel) ne sont pas informés du dispositif mis en place à savoir : 

• Privés  de  lieux  de  restauration  +  repas  pris  sur  place  de  12h  à  14h  =
remboursement à hauteur de 17,50 euros

• Possibilité  de  choisir  le  remboursement  forfaitaire  à  la  place  des  tickets
restaurants

La  DDFIP  enverra  un  message  aux  agents  sur  ce  sujet  et  se  montrera  plus  large  dans
l’acceptation des justificatifs.

→ FO DGFIP a évoqué les mouvements de mutations.
Les mouvements nationaux seront diffusés fin mai début juin.



Au niveau local, les agents disposeront d’à peine 10 jours pour exprimer leurs vœux au sein
de l’applicatif ALOA.
Nous avons exprimé nos craintes sur cette application nouvelle. Des fiches pratiques et e-
formations pourront être diffusées.  FO DGFIP sera évidemment disponible et  présent
pour la défense de vos dossiers.

→ La DDFIP n’est  toujours  pas en possession de la   note d’application concernant  les
congés et RTT.

→ FO DGFIP a évoqué le ménage sur sites effectué le vendredi. 
Au mois de mai,  une organisation devra être mise en place pour éviter un manque de
ménage dû aux jours fériés.
Avec cette crise sanitaire, nos locaux doivent être nettoyés régulièrement .

→ Des travaux sont actuellement en cours sur le site de Lure pour l’installation du SDIF.
La DDFIP a échangé avec l’entreprise pour mettre en œuvre toutes les mesures sanitaires
possibles à savoir peu d’ouvriers, masques….
Des agents du SIP nous ont fait savoir que des ouvriers ont effectué des trajets au sein du
SIP pour tirer des câbles. A plusieurs reprises, la distanciation sociale était impossible.
La DDFIP va prendre l’attache de l’entreprise et des chefs de services afin d’éviter ce genre
de situation contraire aux préconisations.

N’hésitez surtout à nous faire remonter toutes les difficultés, les questions, les remarques
par : 

-Mail : fo.ddfip70@dgfip.finances.gouv.fr
julie_boileau@hotmail.fr

Les secrétaires départementales 
Julie BOILEAU

Nathalie CREUSOT
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